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相生の森通信６
市民の声が反映される街づくりを目指して
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１月 26 日

「市道弥富相生山線を考える市民の会」

は 1 月 26 日（日）の午前 10 時から、相

生山緑地を『分断』する中断中の工事の

現状を見るために「現地を歩く会」を開

きました。12 月 23 日の「市民の集い」

の時の、「工事が緑地でどのように行わ

れているかなどを実際に見たい」という

声に応えた企画です。

＊参加者は約 50 人。名古屋市の職員 4

人と共に、ヘルメットを被り、いつもは

鍵が掛けてあっては入れない、工事完成

部分の「道路」を歩いて、工事や緑地の

様子を見ました。ゲイトから中へ入った

のは殆どの人が初めてで、改めて緑地の

素晴らしさを感じたり、自然には似合わ

ないコンクリートの「道路」に驚いたり、

「工事を中止して自然を残したい」とい

うのが共通した思いになりました。

＊歩き終ってから20人以上の参加者は、

お汁粉を食べ、歩いた感想やこれからの

活動について話し合いました

◆感想・アンケートより◆

＊名古屋市内にこんな場所が残ってい

るのは奇跡だ。名古屋の宝だ。

＊改めてこの山は残したいと思った。

＊大切な自然の森。ぜひ、このまま未来

へ送っていただきたい。

＊８割出来ているというが、予算の８割

を使っただけで、半分も出来ていない感

じ。一番大切なところには手がつけられ

ていず、今なら辛うじて間にあう！

＊都市公園なのだから広い範囲からの

人で採択をするべきだ。

＊4 学区だけの意向調査反対。

＊道路のアセスメント、交通量の想定な

ど判断資料の作成と住民への提示・討議

が前提。（市は）資料の公開を。

＊道路を中止して憩い・環境教育の場

にしてほしい。

自然を分断する道路建設の実情を見よう！

3 月 23 日(日)13：30～相生口集合

中断中の建設予定地を歩く会
●13：30～（オアシスの森）相生口集合●15：00～意見交換（相生コミセン）

●参加費 100 円●申込み不要●歩きやすい靴と服装でご参加ください。

＊建設道路の上は歩きません。連絡先：090-6594-1917（市民の会）


